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Datum:  07.10.2022 
 

Zeit: 17:00 Uhr 
 

Ort: Vereinshaus, KGA Kreuztal e.V., Kiefholzstr. 351, 12435 Berlin 
 

Teilnehmer: Wolfgang Hammer 
 Hans-Joachim Theodor 
 Brigitte Hammer 

Andreas Haller 
 Andreas Proks 
 Margitta Sprechert  zeitweise 
 Detlef Röhr 
 

Entschuldigt: Anja Reinhold 
                              Bettina Fichtler  
  
Tagesordnung  

Top 1. Offenes aus dem Protokoll 

Top 2.  Auswertung Herbstfest 

Top 3.  Finanzplan  Entwurf 2023 

Top 4.  Elektro 

Top 5.  Parzellensituation 15, 74, 11, 51 57 

Top 6. Wasserprobleme 

Top 7. Verschiedenes  

 

Der VO Wolfgang Hammer begrüßt alle anwesenden VO-Mitglieder. 

Zu Top 1.  Offenes aus dem letzten Protokoll  Keine offenen Punkte     

Zu TOP 2. 

- Das Herbstfest wurde von 12 Parzellen besucht. 
- Durch 5 Parzellen wurden Ernteergebnisse ausgestellt. Selbstgebackener 

Kuchen und Bratwurst vom Grill sowie Musik im Saal ergaben eine gelungene 
Veranstaltung. Leider wurde wieder festgestellt, dass die Beteiligung nicht 
zufriedenstellend sein kann. 

- Wolfgang machte den Vorschlag, sich in Zukunft auf Kinder- und Sommerfest zu 
konzentrieren. 

- Margitta wird in der Kulturgruppe Rücksprache halten und Vorschläge 
unterbreiten. 
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-  

Zu Top 3. Entwurf Finanzplan 2023 

- Brigitte stellte den 1. Entwurf zum Finanzplan 2023 vor. Zusätze kamen vom 
Gastwirt, von der Elektrokommission sowie Wasserkommission.  

- Diese werden in den Finanzplan eingearbeitet und dieser in der nächsten 
Sitzung wieder vorgelegt. 

-  

Zu Top 4. Elektro 

- Die Arbeiten an den Elektrokästen werden im Oktober fortgesetzt und 
voraussichtlich im November abgeschlossen. Die Gesamtkosten für diese 

- Rekonstruktion haben sich erhöht. Im Vorstand wurde beschlossen,  die noch 
anfallenden Restkosten aus dem Vereinskonto zu bezahlen. Die Parzellen 37 
und 45 erhielten eine Rechnung durch die Schatzmeisterin zu den noch offenen 
Zahlungen der 2020 festgelegten Umlage in Höhe von 130,00 €. Nach 
ausführlicher Diskussion wird das Geld überwiesen. Die Zusatzkosten für die 
Arbeiten an den beiden Drehstromzählern wird noch geklärt.  

-  

Zu Top  5. Parzellensituation 

 

- Das Schätzprotokoll für Pz. 15 liegt zur Abholung im BV. Pz. 74 muss den 
Pachtvertrag  noch unterschreiben. Pz. 11, 57, 51 wurden zur Schätzung 
eingereicht.  

Zu Top 6. Wasserprobleme 

- Detlef Röhr gab eine Übersicht über schleichenden Wasserverlust. Wird weiter 
beobachtet. Der Schlüssel für die Hauptuhr bzw. Wasserleitung wurde gekauft . 

- Die letzte Abpumpaktion hat gut geklappt.  
 
 

Abschluss: 

Der VO schließt die TO um 19.00 Uhr ab. Nächster Sitzungstermin: 11.11.2022, 17 Uhr 
 

Für das Protokoll: Berlin, 10.10.2022 
 
 

 
Brigitte Hammer Wolfgang Hammer 
(Schatzmeisterin) (Vorstandsvorsitzender) 


